

West Africa Water Supply, Sanitation and Hygiene Program (USAID WA-WASH)



USAID WA-WASH PARTICIPE A L'ATELIER SUR L'ELABORATION DE LA STRATEGIE DE MOBILISATION DE RESSOURCES DU CESA0-AI

Le Centre d'Etudes et d'Expérimentation Economiques et Sociales de l'Afrique de l'Ouest Association-Internationale (CESAO-AI) a organisé du 17 au 18 juillet 2017, un atelier sur l'élaboration de sa stratégie de mobilisation de ressources, à Bobo Dioulasso, Burkina Faso et a pour l'occasion sollicité la participation de USAID WA-WASH.

Dans le cadre de l'exécution de l'Objectif 2 de son plan d'action le Programme USAID WA-WASH, accompagne le CESAO-AI en vue de renforcer ses capacités institutionnelles et humaines. Dans cette dynamique le CESAO-AI a tenu un important atelier à Bobo-Dioulasso.

Les objectifs de cet atelier étaient d'identifier les principaux points et rouages sur lesquels la stratégie de mobilisation de ressources va s'articuler. Les séances de travail tenues ont été un cadre d'échanges d'idées, de propositions d'éléments en accord avec les orientations stratégiques du CESAO-AI et susceptibles de permettre une bonne mobilisation de ressources. Les débats ont permis aux participants:

- D'établir un aperçu sur le contexte spécifique du Centre d'Etudes et d'Expérimentation Economiques et Sociales de l'Afrique de l'Ouest-Pôle Régional Burkina (CESAO-PRB), et du Centre d'Etudes et d'Expérimentation Economiques et Sociales de l'Afrique de l'Ouest-Pôle Régional Niger (CESAO-PRN) avec les pays de rayonnement
- De mener des réflexions sur les d'offres de service du CESAO-AI et les marchés potentiels
- De mener des réflexions sur la stratégie à mettre en place pour postuler et bénéficier des offres du Millenium Challenge Corporation au Niger
- D'identifier des éléments de stratégie pour la relance de CESAO-Sénégal

Au total 17 personnes ont participé à cet atelier. Ils venaient du Centre d'Etudes et d'Expérimentation Economiques et Sociales de l'Afrique de l'Ouest-Coordination Régionale (CESAO-CR), CESAO-PRB, CESAO-PRN, et du AREN (l'Association pour la Redynamisation de l'Elevage du Niger). Mme. Ida OUAMEGA et Mlle. Makany DJIGMA y ont représenté le Programme USAID WA-WASH.

USAID WA-WASH TAKES PART IN CESA0-AI WORKSHOP ON RESOURCE MOBILIZATION STRATEGY DEVELOPMENT

The West African Center for Economic and Social Studies-International Association (CESAO-AI) organized from July 17 to 18, 2017 in Bobo-Dioulasso, Burkina Faso a workshop on the development of resource mobilization strategy. USAID WA-WASH was invited to attend this event.

As part of the implementation of Objective 2 of its action plan, the USAID WA-WASH Program supports CESAO-AI in order to strengthen its institutional and human capacities. For this purpose, CESAO-AI held an important workshop in Bobo-Dioulasso.

The goals of this workshop were to identify the main components and points on which the resource mobilization strategy will be structured. The working sessions provided a framework to discuss and suggest new ideas in line with CESAO-AI strategic guidelines to enable an effective resource mobilization. The discussions allowed the participants to:

- Provide an overview of the specific context of the West African Center for Economic and Social Studies-Burkina Regional Pole (CESAO-PRB) and the West African Center for Economic and Social Studies-Niger Regional Pole (CESAO-PRN), with the countries in which they operate
- Carry out discussions on CESAO-AI service provision and potential markets
- Reflect on the strategy to put in place for the Millennium Challenge Corporation (call for tenders) in Niger
- Identify the strategy components to reactivate CESEAO-Senegal.

In all, 17 participants attended this workshop. They came from West African Center for Economic and Social Studies-Regional Coordination (CESAO-CR), CESAO-PRB, CESAO-PRN, and Association for livestock farming revival in Niger (AREN in French). Mrs. OUAMEGA Ida and Ms. DJIGMA Makany represented the USAID WA-WASH Program.

Cet atelier s'est achevé avec l'identification d'un ensemble d'actions et d'axes de réflexion qui serviront à l'élaboration de la stratégie de mobilisation de ressources du CESA0-AI.

This workshop concluded with the identification of a set of actions and topics that will be used for the development of CESA0-AI resource mobilization strategy.



Participants during the working session.



Mr. COULIBALY Dramane with the consultant
Mr. TEJEDA Felipe.



CESA0-AI participants during the workshop.